

TATA IBADAH SYUKUR HARI ULANG TAHUN KE-189 PEKABARAN INJIL DAN PENDIDIKAN KRISTEN

Jumat, 12 Juni 2020

PERSIAPAN :

PANGGILAN BERIBADAH (*Jemaat berdiri*)

P Hari ini kita bersyukur karena diperkenankan oleh Tuhan memperingati dan merayakan **Hari Ulang Tahun Ke-189 Pekabaran Injil dan Pendidikan Kristen GMIM**. Banyaklah sudah yang Tuhan lakukan melalui Gereja-Nya dalam hal pemberitaan Injil dan memberi makna pada tanggung jawab di dunia pendidikan. Mari kita mensyukurinya lewat beribadah kepada-Nya.

J Terpujilah nama Tuhan Yesus sumber kekuatan dan hikmat kita

Menyanyi : KJ No. 3 KAMI PUJI DENGAN RIANG (Bait 1)

Kami puji dengan riang Dikau, Allah yang besar;
Bagai bunga t'rima siang, hati kami pun mekar
Kabut dosa dan derita, kebimbangan, t'lah lenyap
Sumber suka yang abadi, b'ri sinar-Mu menyerap

TAHBISAN DAN SALAM (jemaat berdiri)

P Ibadah syukur **Hari Ulang Tahun Ke-189 Pekabaran Injil dan Pendidikan Kristen GMIM** ini ditahbiskan dalam nama Allah: Bapa, Anak dan Roh Kudus.

Salam sejahtera dari Tuhan Allah dalam Yesus Kristus kiranya menyertai kita.

P+J Dan menyertai saudara juga. Amin.

Menyanyi: NNBT 1 PUJILAH DIA, PUJILAH DIA (Bait)

Pujilah Dia, pujilah Dia Yesus Tuhan Rajamu
Maha Pengasih, Mahamulia Yesus Tuhan Rajamu.
Penguasa semesta alam Raja Adil Pembela kita.

Dia hapus dosa kita mari sambut Rajamu
Pujilah Dia, pujilah Dia Yesus Tuhan Rajamu
Maha Pengasih, Mahamulia Yesus Tuhan Rajamu.

PENGAKUAN DOSA & PENGAMPUNAN : (Jemaat duduk)

- P Mari kita merendahkan diri di hadapan Tuhan, Allah kita dan mengaku dosa Firman Tuhan dalam Injil Lukas 1:78-79 : “oleh rahmat dan belas kasihan dari Allah kita, dengan mana Ia akan melawat kita, Surya pagi dari tempat yang tinggi, untuk menyinari mereka yang diam dalam kegelapan dan dalam naungan maut untuk mengarahkan kaki kita kepada jalan damai sejahtera.” **Mari berdoa:**
- P Sebagai pelayan Yesus Kristus dengarkanlah berita pengampunan, sebagaimana Firman-Nya dalam Injil Yohanes 10:10b-11 : “Aku datang, supaya mereka mempunyai hidup, dan mempunyainya dalam segala kelimpahan. Akulah gembala yang baik. Gembala yang baik memberikan nyawa-Nya bagi domba-domba-Nya.”

Menyanyi: KJ No. 356 TINGGALLAH DALAM YESUS (Bait 1)

Tinggallah dalam Yesus, jadilah murid-Nya
B'lajirlah Firman Tuhan, taat kepadanya
Tinggallah dalam Yesus, andalkan kuasa-Nya
Dia-lah Pokok yang benar, kitalah ranting-Nya

MENGHAYATI AKAN KASIH TUHAN DALAM PERJALANAN PENGINJILAN DAN PENDIDIKAN KRISTEN DI TANAH MINAHASA (Jemaat duduk)

- P **Tanggal 12 Juni** merupakan salah satu moment sejarah yang terus terpatri di hati kita sebagai warga Gereja Masehi Injili di Minahasa sebab ini adalah awal sejarah Penginjilan Gereja bagi orang-orang di tanah Minahasa. Sebuah momentum yang mengubah wajah Minahasa menjadi lebih manusiawi dan beradab. Melalui para Penginjil, orang Minahasa dengan iman mengaku “Yesus adalah Tuhan”; diajar dan dididik untuk hidup dari iman. TUHAN Allah memberkati Minahasa dengan Injil yang membebaskan Minahasa dari belenggu keterbelakangan, penyembahan berhala, kebodohan dan kemiskinan.
- J Puji syukur kepada Tuhan .

P Waktu terus bergulir, tanpa terasa hari ini, kita memperingati dan merayakan **189 tahun Pekabaran Injil dan Pendidikan Kristen GMIM**. Dari benih yang kecil kemudian tumbuh, bertunas dan menjadi pohon yang besar, rimbun dan berbuah, demikianlah gereja Tuhan ini memulainya tugas pelayanannya di tengah dunia ini. Firman Tuhan dalam I Petrus 2:9 tertulis: "Tetapi kamulah bangsa yang terpilih, imamat yang rajani, bangsa yang kudus, umat kepunyaan Allah sendiri, supaya kamu memberitakan perbuatan-perbuatan yang besar dari Dia, yang telah memanggil kamu keluar dari kegelapan kepada terang-Nya yang ajaib".

J Terpujilah nama Tuhan Yesus Kepala Gereja kita

P Sebagai orang yang percaya, kita mengakui bahwa segala sesuatu yang terjadi dalam hidup kita ada dalam kekuasaan Tuhan Allah. Maka kitapun harus mengakui bahwa Tuhanlah yang selalu hadir dan berkarya melalui kegiatan **Pekabaran Injil dan Pendidikan Kristen GMIM di tanah Minahasa** demi terwujudnya umat yang takut akan Tuhan. Sebuah sejarah bukan hanya untuk dikenang tetapi juga disyukuri; bukan hanya sekedar diingat tetapi dihayati. Sebagaimana Roma 1:16-17 tertulis : Sebab aku mempunyai keyakinan yang kokoh dalam Injil, karena Injil adalah kekuatan Allah yang menyelamatkan setiap orang yang percaya, pertama-tama orang Yahudi, tetapi juga orang Yunani. Sebab di dalamnya nyata kebenaran Allah, yang bertolak dari iman dan memimpin kepada iman, seperti ada tertulis:"Orang benar akan hidup oleh iman."

Menyanyi : KJ No.425 BERKUMANDANG SUARA DARI SEBERANG (Bait 1)

Berkumandang suara dari seberang, kirimlah cahyamu
Banyak jiwa dalam dosa mengerang, kirimlah cahyamu
Reff Kirimlah pelita injili menyentak yang terlelap
Kirimlah pelita injili menyentak yang terlelap

PELAYANAN FIRMAN (Jemaat duduk)

P **Berdoa, Membaca Alkitab (Ibrani 2:1-4), Khotbah.**

PERSEMBAHAN

P Marilah kita memberi persembahan kitai dengan penuh sukacita.

Menyanyi : NNBT No. 9 KU AKAN SELALU BERSYUKUR (Bait 1,2)

Ku akan selalu bersyukur kepada-Mu Yesus Tuhanku,
Yang menanggung semua dosaku karena kasih-Mu yang besar
Refr : Betapa agung Kau Tuhan, betapa baik Kau Tuhan,
Kasih-Mu yang tak terukur membuat hatiku tent'ram.

Puji syukur pada-Mu Tuhan atas rahmat yang Kau berikan
Bagi kami umat percaya kini dan selama-lamanya. Refr :

DOA SYUKUR

P

NYANYIAN PENUTUP (*Jemaat berdiri*)

Menyanyi : API INJIL

Tuhan punya maksud, for torang pe dotu-dotu
Tu waktu dorang tarima api injil, s'karang dorang so nyada ada
Yang tinggal cuma pesan, for anak cucu samua s'karang ini
Biar api injil t'rus manyala, o manyala pa torang pe hati
Deng biar dia pe cahaya, o tapancar t'rus di GMIM
So dari dulu, sampe Tuhan Yesus bale kembali.

PENGUTUSAN DAN BERKAT

P Saudara-saudaraku, perjalanan kita masih jauh, karena itu jangan hentikan langkah. Pekerjaan dan tanggungjawab masih menanti untuk ditunaikan, karena itu jangan hentikan karya, berharaplah pada tuntunan dan hikmat-Nya, sebab hanya Dia-lah Penolong kita satu-satunya. **Pergilah, lakukanlah dan terimalah berkat Tuhan:**

Tuhan memberkati dan melindungi saudara-saudara; Tuhan menyinari dengan wajah-Nya dan memberi saudara-saudara kasih karunia; Tuhan menghadapkan wajah-Nya kepada saudara-saudara dan memberi saudara-saudara damai sejahtera.

J Amin. Amin. Amin. Amin. Amin (*dinyanyikan*)

APP SINODE GMIM 2020